



くすの大樹



令和5年11月1日

柏市立富勢小学校
学校だより第8号



<https://kashiwa.ed.jp/tomise-e/>

11月生活目標 『友達の良いところを見つけよう。廊下は静かに右側を歩こう』

充実した学校行事…実りの秋

秋の爽やかな気候の中、校外学習や学校行事が多く予定されています。10月24日、4年生は職場体験学習「カンドゥ」へ、26日に1年生は初めてのバス遠足で東武動物公園へ行ってきました。11月1日には2年生がまち探検へ、2日には3年生が房総のむらへ行きます。課外での学びを糧にさせたいと思います。

◎子どもは地域で育てる。

毎朝の登校指導に多くの地域の方が見守りをしてくださっています。PTA安全部でも学年担当月を指定し、できる範囲で旗振りをお願いしています。他にも2年まち探検、1年昔遊び体験では、「富学協」役員のネットワークで、地域人材を活用させていただいています。「富勢の子」を地域で育てましょう。

5年生 林間学校に行ってきました。

9月29日・30日で林間学校を実施しました。初日は手賀沼周辺でコース別自然体験活動をしました。魚釣り&ネイチャービンゴ、千年の村探検&鳥びしゃ体験、枝豆農家お仕事体験、水辺の生き物観察隊。手賀の丘青少年自然の家では、キャンプファイヤーを楽しみました。炎を前にクラスの誓いを立てダンス、ゲームで楽しみました。二日目のカレーライスづくりは薪の煙にまかれ火起こし係は大変でした。が、味は上々。食後にプラネタリウム鑑賞をし、無事二日間の活動を終了しました。



◎11月18日（保護者公開）くすの木音楽祭&文化祭の実現に向けて！！

17日は校内発表会形式で学年の合唱、器楽演奏を発表し、鑑賞活動を行います。18日の午前中は、保護者向けの発表会となります。今まで一生懸命練習してきた「歌」と「演奏」をご鑑賞ください。午後は、PTA主催の「文化祭」担当役員の保護者の方が奮闘しています。乞うご期待。「くすの木祭」に向けて、校内では毎日歌声や器楽の演奏の響きが聞こえています。楽しみにしててください。

◎何かに夢中になり、挑戦できる子に。「大丈夫 きっとできる」

10月11日に市内陸上大会、20日には市内音楽発表会に「富勢小代表児童」が参加してきました。陸上では、自己ベストを出す子も多く、9月からの活動で大きく伸びた児童の可能性に感動しました。音楽発表会では、合奏と合唱各1曲ずつ披露しました。練習の成果を十分発揮し、会場のみなさんの心に響く素晴らしい発表でした。指揮者に向かうまっすぐな姿勢に思わず涙があふれました。図工では、こども県展というコンクールに校内から約320名を超える児童が出品しました。富勢の子の素直さが芸術・文化・表現の世界で輝いています。何か一つ夢中になって、挑戦する子をこれからも応援していこうと思います。

★コラム 自分から

委員会の児童が、ベストを着て声をかけます。児童の言葉で放送をします。児童会が楽しい学校のためにイベントを行います。放課後体験教室で学びます。自分から、やれることはたくさんあります。高学年が下の学年の掃除を教えます。一緒に遊びます。「自分から」が増えれば皆に広がります。

と…とともに楽しく み…みんなでのびる せ…せいっぱい 心を込めて